

DB Fernverkehr / Arbeitsschutz: Schluss mit immer mehr Belastungen

Wenn es nach dem Arbeitgeber geht, sollen die Faltblätter „Ihr Reiseplaner“ (IRP) künftig in die Netze der Rückenlehnen eingeordnet werden.

Gleich nach dieser Anordnung sind die EVG-Betriebsräte für die Beschäftigten auf die Barrikaden gegangen. Es kann doch nicht sein, dass sich die Kolleginnen und Kollegen auch noch Rückenschmerzen zufügen sollen!

Der EVG-geführte GBR Fernverkehr verlangt eine sofortige Arbeitsschutzüberprüfung. Er hat den Vorstand unmissverständlich aufgefordert, sofort wieder zum bewährten Verteilungsverfahren zurückzukehren.

Wir erwarten eine schnelle Umsetzung!

Downloads



Aushang

(PDF, 50.03 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-11-11-INFO-Fernverkehr.pdf)